



Periodo extra por leyes del Infonavit y amparo

Legislativo. Gutiérrez Luna llama a Fernández Noroña a evitar polémica y éste anuncia dos reuniones con Monreal

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, anticipó un probable periodo extraordinario de sesiones antes de finalizar el año para atender asuntos enviados por el Senado.

En en redes sociales, el líder de la bancada morenista manifestó: “Este periodo de sesiones fue intenso y productivo en reformas constitucionales y legales de trascendencia, y aunque concluyó es probable que antes de que finalice el año convoquemos a un periodo extraordinario para atender asuntos pendientes como cámara revisora”.

El Senado aprobó el viernes cambios y adiciones a las leyes de Amparo y del Infonavit, como parte de la legislación secundaria de las reformas al Poder Judicial en materia de vivienda social.

Turnó ambos proyectos a la Cámara de Diputados, aunque ésta clausuró un día antes su periodo ordinario, tras aprobar el Presupuesto de Egresos 2025.

Las reformas a diversas disposiciones de la Ley del Infonavit y de la Ley Federal del Trabajo, en materia de vivienda con orien-

tación social prevén, entre otros aspectos, la definición de ese organismo como constructor de vivienda en beneficio los trabajadores y reformula la composición tripartita de su Asamblea General y el Consejo de Administración para reducir el número de integrantes, aunque manteniendo la conformación paritaria.

No obstante, la senadora Alejandra Barrales denunció que el proyecto elimina la presencia de los trabajadores en órganos directivos del Infonavit y, al incrementar el número de integrantes del gobierno en dichos órganos, pretende dejar en sus manos la administración de recursos.

Adicionalmente, el Senado aprobó las reformas a la Ley de Amparo para armonizar este ordenamiento con las reformas constitucionales al Poder Judicial.

Llamado a la paz

Mientras, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, instó a su homólogo en el Senado, Gerardo Fernández Noroña, a mantener la cabeza fría y evitar suspicacias, deslices o infidencias que contribuyan a una “polémica mayor” sobre el desencuentro entre sus correligionarios more-

nistas Ricardo Monreal y Adán Augusto López.

Fernández Noroña afirmó que el enfrentamiento entre los líderes parlamentarios de Morena responde a una “venganza personal” de Monreal contra López, más allá de diferencias políticas.

En ese contexto, Gutiérrez Luna respondió en redes sociales a Fernández Noroña y le dejó claro que Ricardo Monreal cuenta con el apoyo de los diputados de Morena.

En respuesta, el líder senatorial anunció: “Algunos compañeros me comentaron su preocupación sobre el problema de la unidad... De hecho, tenemos dos reuniones el lunes con Monreal, una en la mañana, a primera hora, y una casi al acabar el día”.

Fernández Noroña brindó su respaldo a Adán Augusto López, dijo que Monreal “tiene cosas positivas”, pero calificó como “rudeza innecesaria” el recorte del presupuesto para el Senado. —

Entre integrantes de Morena piden “cabeza fría” ante el pleito interno